

6 **Municipio**

El Longino DE ALTO HOSPICIO

Martes 10 de Febrero de 2026

Municipio de Alto Hospicio despliega equipos en apoyo a comuna de Penco

En el marco de un convenio de colaboración entre las municipalidades de Alto Hospicio y Penco, equipos municipales y del área de salud se encuentran apoyando a las familias de la sureña ciudad afectada por los recientes incendios forestales.

Las labores en el lugar, desarrolladas junto a voluntarios de Bomberos y organizaciones comunitarias locales, consideran apoyo en despeje de escombros, logística, funcionamiento de centros de aco-gio y acciones de salud.

Parte de los equipos se encuentra trabajando en sectores altamente afectados, entre ellos, la población Ríos de Chile, identificada como una de las zonas con mayor impacto producto de la emergencia.

La delegación hospiciana compuesta por una treintena de funcionarios de distintas unidades del municipio, equipos de salud municipal, voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Santa Rosa de Huantajaya, personal de Defensa Civil, representantes de la Universidad Arturo Prat (UNAP) y dirigentes vecinales, quienes participan en labores de apoyo en terreno, tienen previsto el retorno durante esta semana a la comuna.

Cabe consignar, que junto al despliegue humano, se trasladó un camión con víveres y ayuda solidaria recolectada gracias al aporte de vecinos, organizaciones comunitarias y del municipio de Alto Hospicio, destinada a familias afectadas por la emergencia.



Fecha: 10-02-2026
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: Municipio de Alto Hospicio despliega equipos en apoyo a comuna de Penco

Pág. : 7
 Cm2: 892,6
 VPE: \$ 536.450

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Martes 10 de Febrero de 2026

El Longino

DE ALTO HOSPICIO

Municipio

7



Alcalde de Penco realiza llamado a las autoridades tras incendios forestales

El sur de Chile atraviesa una situación crítica debido a un devastador incendio forestal que afecta a la región del Biobío, donde el fuego se propagó con gran intensidad, golpeando duramente a las comunas de Penco y Lirquén.

Rodrigo Vera, alcalde de Penco, señala lo ocurrido en la comuna tras los incendios forestales: «Tengo un problema grave y es que muchas familias no tienen alimentos para consumir. Tengo los albergues que están colapsados. Necesito que la Junaeb, urgente, pueda preparar los desayunos, los almuerzos, las onces para los niños. Y también me preocupa la crisis sanitaria que pueda ocurrir».

Además de los daños provocados por el incendio, la autoridad comunal alertó sobre saqueos registrados en medio de la emergencia. Estos se han reportado en distintos sectores de la comuna, incluyendo el Hospital de Lirquén, donde habrían sustraído medicamentos e insu- mos médicos.

Las autoridades continúan monitoreando la situación, mientras equipos de emergencia trabajan para controlar el fuego y resguardar a la población.



Catástrofe forestal deja más de 700 viviendas destruidas y 6.707 personas damnificadas

El Gobierno entregó un nuevo balance de la catástrofe forestal en el sur del territorio nacional, mientras las autoridades advierten que el número de viviendas destruidas, que ya alcanza las 764, seguirá aumentando a medida que los equipos accedan a las zonas más afectadas.

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, confirmó que se mantiene en 20 la cifra de personas fallecidas, las que en su gran mayoría —19— se registran en la

Los daños materiales son cuantiosos, con un total de 6 mil 707 personas damnificadas y 764 viviendas completamente destruidas por el fuego. La Región del Biobío concentra la mayor parte de esta destrucción, con 608 viviendas perdidas, seguida por Ñuble con 153.